

Im Gespräch mit Andreas Speit

Speit beschreibt Menschen aus der Mitte der Gesellschaft, die sich von der Demokratie abwenden: Familienangehörige, Kolleginnen, Vereinsmitglieder oder Nachbarn. Seine Analyse zeigt, welche Gefahren damit für Rechtsstaat und Demokratie verbunden sind.



**12.11.2025
18:30 Uhr,
Kostenfrei!**

**Jugendzentrum
Wildeshausen,
Wittekindstraße 9**



Andreas Speit ist einer der führenden Experten für Rechtsextremismus. Er arbeitet für die taz, ZEIT Online, den WDR und Deutschlandfunk Kultur. In der taz nord erscheint regelmäßig seine Kolumne „Der rechte Rand“.

Für seine Arbeit haben ihn das Medium Magazin und der Deutsche Journalisten-Verband ausgezeichnet



EWE | STIFTUNG

